

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP!**  
MEDIASERVICE



**Willkommen!** Der Prater lockt mit Neuigkeiten. Foto: Wikipedia

## Wiener Prater hofft auf satte Einnahmen

Am 15. März war es so weit: Der Wiener Prater hat erneut hochhoffiziell seine Pforten geöffnet. Mit neuen Fahrgeschäften und zahlreichen zusätzlichen Attraktionen wollen Mag. Christian Rötzer, der Geschäftsführer der Prater Service GmbH, und Alexander Meyer-Hiestand, der Geschäftsführer des Wiener Praterverbands, die Kassen zum Klingeln bringen. Rötzer: „Wir haben im Winter kräftig investiert, um wie jedes Jahr ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie bieten zu können.“